

Mediensprechstunde für Senioren

Verein für die Jugend Elzach e.V.

Weitere Informationen:

https://www.elzach.de/startseite/leben+_erleben/jugendhaus.html



ihren eigenen Geräten, die sie zu den „Mediensprechstunden“ mitbringen. Da die Jugendlichen diese Sprechstunden im Jugendhaus anbieten, laden sie die Seniorinnen und Senioren damit auch ein, ihre Lebenswelt ein Stück besser kennenzulernen. Andererseits soll es auch Besuche von den Jugendlichen bei Treffen des Altenwerks und des Seniorenbeirates geben. Aus diesen Sprechstunden können auch Einzelkontakte entstehen, die über das Projekt hinaus weiter bestehen können.

Projektbeschreibung:

Die „Neuen Medien“ und der Umgang mit Smartphones, Tablets und Co gehören zu den Dingen, die Jugendlichen oft leichter fallen als älteren Menschen. Bei den „Mediensprechstunden“ des Vereins für die Jugend Elzach e.V. sollen Jugendliche älteren Menschen den Umgang mit den neuen Medien näherbringen und ihnen bei Fragen rund um dieses Thema weiterhelfen. Die Seniorinnen und Senioren bestimmen dabei selbst, was im Fokus stehen soll (z. B. Verwendung von Messengern, Social Media oder verschiedenen Apps).

Das Projekt zielt darauf ab, dass die Jugendlichen ihr Wissen an andere weitergeben und zum Austausch zwischen den Generationen beitragen. Auf der anderen Seite lernen die Seniorinnen und Senioren den Umgang mit

Projekterfolge:

- Am Samstag, den 12. Juni 2021, fand das erste Vorbereitungstreffen für die Jugendlichen statt.
- Danach starteten die Veranstaltungen mit den Seniorinnen und Senioren zu verschiedenen Themen der digitalen Welt, wie beispielsweise WhatsApp, Videokonferenzen oder Soziale Netzwerke.



Eindrücke aus dem Projekt „Mediensprechstunde für Senioren“

